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Деятельно готовиться 
к выборам в Советы

Нынешние выборы в Верхов- j избирателей еще не приступили
ный Совет РСФСР и местные Со
веты депутатов трудящихся, ко
торые назначены на воскресенье, 
3 марта 1963 года, будут иметь 
ряд особенностей по сравнению с 
прошлыми выборами. В связи с 
ростом материального благососто
яния народа у нас в стране уве
личилась численность населения, 
в соответствии с этим изменится 
в сторону увеличения и количе
ство избирательных округов.

В Положение о выборах в Вер
ховный Совет Л’СФСР в основном 
внесены изменения, касающиеся 
норм образования избирательных 
участков. Предусмотрено, что 
один избирательный участок обра
зуется на „ 500 — 3.000 человек 
населения, а- не 1.500 — 3.000 
человек населения, как было 
раньше. Это создает ' большие 
удобства для избирателей.

На территории поселка Ковдор 
создано 75 округов по выборам в 
поселковый Совет, 24 округа -  
в^городской и 1 округ —  в об
ластной Совет. Избиратели Ковдо
ра будут голосовать на четырех 
избирательных участках. Участки 
будут при клубе «Строитель», ки
нотеатре «Юность», в восьмилет- 
ией и. .одиннадцатилетней школах.

На всех предприятиях и в уч
реждениях поселка Ковдора про
шли выдвижения кандидатов в 
окружные избирательные комис
сии по выборам в областной, го
родской и поселковый Советы 
и в участковые комиссии.

В комиссии избраны достойные 
товарищи. Так, общественные ор
ганизации, участки, цехи горно- 
обогатительного комбината выдви
нули в окружные комиссии по 
выборам поселкового Совета Про
кофьева В. Г., Жигальцева Н. В.. 
Москвина В. Ф., Даричева А. Ф., 
Петрову С. Т. и других. В окруж
ных и участковых комиссиях бу
дет занято свыше 400 человек.

Подготовка к выборам в Советы 
развертывается все шире и шире. 
Но это только начало, а впереди 
еще много ■ организационных и 
технических мероприятий. Осо
бенно ответственным мероприяти
ем является Составление списков 
избирателей. Эту работу должен 
выполнить по Положению Ковдор- 
ский поселковый Совет. Учетчики

этой ответственной работе, тогда 
как списки избирателей для все
общего обозрения должны быть 
вывешены на избирательных уча
стках, в агитпунктах не позднее 
12 февраля. Нужно провести эту 
работу серьезно, и чтобы ни один 
избиратель не был пропущен в 
списках.

Сейчас ко всей этой многогран
ной работе по подготовке к вы
борам в Советы должны вклю
читься и партийные организа
ции поселка. Одному поселковому 
Совету невозможно выполнить 
все мероприятия, связанные с 
выборами в Советы.

Однако в нашем поселке край
не медленно развертывается аги- 
тационно-массовая работа по ме
сту жительства населения. Пар
тийные организации горнообога
тительного комбината и треста 
«Ковдорстрой» до сих пор не 
оформили агитпункты. Только на 
одном агитпункте —  в кинотеат
ре «Юность» есть вывеска агит
пункта, а на других зданиях, где 
должны быть агитпункты, даже и 
этого элементарного предмета нет. 
Агитпункты должны быть в каби
нете политпросвещения, к клубе 
«Строитель» (заведующий агит
пунктом тов. Сульженко М. А.), 
при общежитии горнообогатитель
ного комбината по улице Кирова, 
дом № 3 (заведующий агитпунк
том тов. Вербин М. И.). Партий
ная организация треста «Ковдор
строй» еще не удосужилась ут
вердить заведующего агитпунктом 
при кабинете политпросвещения.

Не принято мер .со стороны ру
ководителя агитколлектива парт
организации горнообогатительно
го комбината тов. Каменевой Л. Д. 
об организации агитпункта при 
центрально-бытовом корпусе ком
бината. Еще в ноябре прошлого 
года на партийном собрании ком
бината было решено открыть 
агитпункт, но пока ничего не сде
лано.

Задача партийных организаций 
поселка Ковдор состоит в том, 
чтобы без промедлений и раска
чек широко развернуть агитаци
онно-массовую работу по месту 
жительства населения и деятель
но вести подготовку к выборам в 
Советы.

Л И П ЕЦ К . Строители Ново-Липецкого металлургического завода сооружают крупнейшую в мире агло
мерационную фабрику. На площадке в сто с лишним гектаров возводится более 50 различных объектов. 
Уникальные агломерационные машины будут давать в год сотни тысяч тонн обогашенной железной руды. 
Благодаря этому производительность домен значительно возрастет.

На снимке: на строительстве аглофабрики.
Фото В. Мусаэльяна и В. Лагранжа. - , Фотохроника ТАСС.

Трудящиеся Ковдора! Поддержим инициативу 
передовых коллективов Мурманской области. 
Шире развернем соревнование за досрочное выпол
нение народнохозяйственного плана 1963 года!

☆ ☆
Последователи инициаторов

Строители Луганской области 
проявили ценную инициативу: 
они решили дневные задания вы
полнять на один час раньше и 
призвали строителей страны по
следовать их примеру.

Обсуждая благородное обраще
ние луга»цев, бригада коммуни
стического . труда участка «Пром
строй» треста «Ковдорстрой», ру
ководимая Василием Ивановичем 
Горшковым, детально взвесила
внутренние возможности и пришла 
к единодушному мнению —  днев
ные нормы выполнять не за семь, 
а за шесть с половиной часов. Ос
тальные полчаса бригада в коли
честве 45 человек будет .трудить
ся в фонд досрочного выполнения 
семилетки.

Бригаде предстоит в текущем 
году вынуть примерно полторы 
тысячи кубометров земли и уло
жить шесть с подовийой тысяч 
кубометров бетона и железобето

на, не считая 
тельных работ

других вспомога- 
Сейчас строители

☆

трудятся на складе дрооленои ру

Процесс сушки
концентрата освоен
Коллектив обогатителей пере

живал в начале января этого года 
i тревожное положение, когда в су

ды. Когда нельзя производить бе- j шильном отделении часто прихо- 
тонные работы, бригада ставит дилось приостанавливать сушку 
опалубку, выполняет другие one- из-за технический неполадок су- 
рации. Дневные задания строите- шильного агрегата, 
ли перевыполняют, свое слово они Теперь, в эти дни, положение 
держат крепко. резко изменилось, и сушка желез-

Последователи луганских ини- ного концентрата производится 
циаторов призвали рабочих треста j бесперебойно. Это заслуга ип-
«Ковдорстрой» и Ковдорского гор
нообогатительного комбината под
хватить ценный почин.

Вслед за бригадой В. И. Гор- 
iiiKOiBa в соревнование вступила 
и другая комплексная бригада — 
Н. А. Харитоновича. Они тоже 
дневное задание будут выполнять 
на полчаса раньше.

Хороший вклад вносят строите
ли Ковдора в фонд семилетки!

Н. ШАБАНОВ. 
Нормировщик у ч а с т к а  
«Промстрой».

женеров, техников и рабочих уча
стка сушки, которые сумели в ко
роткий срок —  за 20 дней —  ос
воить. процесс сушки концентрата.

На сменах хорошо работают ма
шинисты сушильных барабанов 
тт. Семенов и Ласточкин, мастера 
В. В. Богданович и 0. А. Цветков.

—  В основном процесс сушки 
освоили, —  говорит начальник 
фабрики М. А. Гамилов. —  В сут
ки выдаем сухого концентрата 
2.000 —  2.500 тонн.

С. ЖЕЛЕЗНОВ.

Патриотическому почину— широкую дорогу

Поселок Ковдор. Корпус среднего и мелкого дробления и гале
реи тяжелых конвейеров обогатительной фабрики.

Фото Е. Кузнецова.

Каждый день радио и газеты 
приносят с разных уголков нашей 
необъятной Родины новые радост
ные вести. Коллективы многих 
промышленных предприятий,
строек, транспорта, колхозов и 
совхозов решили ознаменовать 
пятый год семилетки новыми тру
довыми подвигами. Они намечают 
новые ру,бежи. Рабочие, инженер
но-технические работники и слу
жащие .принимают на себя повы
шенные социалистические обяза
тельства по досрочному выпол
нению плана, росту производи
тельности труда, снижению себе
стоимости продукции, 

j Инициаторами патриотическо
г о  почина в нашей области высту- 
! пили коллективы комбината «Апа- 
! тит», Кандалакшского алюминие
вого завода, тралового флота, Ей
ского леспромхоза, завода «Ме
таллист», строительного управле
ния №  416 «Главморречстроя». 
Бюро областного комитета naj^ 
тии одобрило инициативу трудя
щихся этих предприятий и строй
ки и обязало руководителей, пар
тийных, профсоюзных и комсо
мольских организаций остальных
фабрик и заводов, лесозаготови
тельных организаций и строек
Кольского полуострова поддер
жать почин зачинателей массово
го движения за досрочное выпол
нение заданий по важнейшим тех
нико-экономическим показателям.

Первыми в тресте «Ковдор
строй» подняли знамя массового
социалистического соревнования 
за высокую производительность 
труда комплексная бригада ком

Н. Харитоновича, 
дневные задания 
полчаса раньше.

ва и бригада 
Они обязались 
выполнять на
Практически это означает, что 
почти пять человек ежедневно вы
свобождаются для работы на дру
гих участках строительства.

Высоких производственных по
казателей достигли токари цент
ральных ремонтно-механических 
мастерских горнообогатительного 
комбината Н. Жданов, В. Соко
лов, В. Барышкин. Они из месяца 
в месяц перекрывают нормы вы
работки при высоком качестве из
делий. Много энтузиастов семи
летки трудится на обогатительной 
фабрике, рудниках, в вспомога
тельных цехах. Об этом свиде- 

! тельствуют приток рационализа
торских 'предложений, растущая 

|тяга рабочих к техническим зна- 
[ ниям, совершенствованию мастер- 
! ства. В трудных условиях Запо
лярья они совершенствучот техно
логию, вместе с инженерно-техни
ческим персоналом предприятий 
внедряют производственную куль-, 
туру.

Соревнование за досрочное вы
полнение плана — дело творче
ское. Оно будет успешным лишь 
тогда, когда ему обеспечат все
мерную постоянную поддержку 
первичные, партийные, профсоюз
ные и комсомольские организации, 
все хозяйственники. На дробиль
ном участке обогатительной фаб
рики часть смен включилась в 
борьбу за звание смен коммуни
стического труда. В ремонтно-ме
ханических мастерских идет под
готовка к созданию комсомоль-

мунистического труда В. Горшко- ской смены. Эти и другие благо

родные начинания встречают под
держку руководства, коммунистов 
и комсомольцев, профсоюзного ак
тива.

Трудовые достижения горняков, 
дробильщиков, обогатителей и ра
бочих других специальностей мо* 
гут и должны быть значительно 
выше. Для этого требуется, что
бы все без исключения участки 
работали ритмично, на полную 
мощность использовали оборудо
вание и внутренние возможности. 
Надо признать, что в этом на
правлении нами сделайо далеко 
не все. Например, остановка дро
билок иногда вызывалась не тех
ническими неисправностями, а 
тем, что в бункер вместе с рудой 
попадали обрезки бревен, деревья, 
забивались течки и конвейер ос
танавливался. В (ремонтно-механи
ческих мастерских бездействуют 
мостовые краны.

Трудящиеся горнообогатитель
ного комбината вместе со всем 
народом Российской Федерации 
переживают радостные дни. Сей
час в городах и селах республики 
идет деятельная подготовка к вы
борам в Верховный Совет РС Ф СР 
и местные Советы депутатов тру
дящихся. Воодушевленные истори
ческими решениями ноябрьского 
Пленума Центрального Комитета 
партии, рабочие, инженеры, слу
жащие стремятся ознаменовать 
день выборов трудовыми подарка
ми. Закрепить и приумножить их 
достижения — почетный долг пер
вичных партийных, профсоюзных 
и комсомольских организаций це
хов и участков, всех хозяйствен
ников
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За коренное улучшение 
профсоюзной работы

К А К  В С К А З К Е

Состоялось отчетно-выборное 
профсоюзное собрание в жилищ
но-коммунальном отделе Ковдор
ского горнообогатительного ком
бината. С докладом выступила 
председатель цехового комитета 
Л. Г. Коковцева. Она рассказала, 
как работал цеховой комитет за 
отчетный период, какие проводи
лись мероприятия, как профсоюз
ная организация руководила со
циалистическим соревнованием.

Цеховой комитет, как видно из 
доклада, не опирался на актив, 
всю работу проводил собственны
ми силами, а п о э т о м у  многое ос
талось незамеченным.® Не все из
бранные относились к поручен
ным им обязанностям честно. На
пример, казначей П. Соловьева 
собранные членские взносы за
держивала, пускала «в семейный 
оборот», часть денег присваива
ла. Заместитель председателя це
хового комитета Е. Далеко непра
вильно вел себя в семье, за что 
был отведен из членов комитета.

Большое место на собрании за
няла критика недостатков. Высту
пившие в прениях тт. Сазонтова 
А. Д., Бунтова В. И., Чернышев 
И. Н., Охвердова ТО. Г., и другие 
члены профсоюза говорили в ка
ких условиях трудится коллектив 
и что, по их мнению, следовало 
бы сделать, чтобы бытовые запро
сы трудящихся удовлетворялись 
оперативно и более полно. Очень 
часто в домоуправления обра
щаются квартиросъемщики с 
просьбой отремонтировать элек
тропроводку, Исправить систему 
водоснабжения, заменить двери 
и т. п. К сожалению, ни управ
ляющие домами, ни жилищно- 
коммунальный отдел сделать этого 
самостоятельно не могут, а дей
ствуют через родственные им 
конторы и цехи. К чему приводит 
такое,, «кооперирование» говорят 
следующие факты.

В доме №  17 по улице Парко
вой система отопления оказалась 
неисправной. Нужен был срочный 
ремонт. На просьбы работников 
ЖКО устранить течь, начальник 
энергоцеха тов. Петров, в веде
нии которого находятся водоснаб
жение, отопление и канализация 
поселка, не откликнулся вовре

мя. На чердаке образовалась гора 
льда, а затем пострадало перекры
тие. Водоразборные колонки за
росли льдом. Население обращает
ся в жилищно-коммунальный от
дел с требованиями навести поря
док, а здесь направляют людей в 
энергоцех. Квартиросъемщики не
доумевают: как же так, квартир
ную плату взимает ЖКО, а по во
доснабжению рекомендуют идти в 
электроцех? Ларчик открывается 
просто: энергоцех аккуратно
предъявляет счета жилищно-ком
мунальному отделу за воду, сле
довательно он обязан наводить у 
себя производственную культуру, 
чего энергоцеховцы не делают. 
Так получается с электроосвеще
нием, ремонтом домов. Контор 
много, а слаженности нет.

—  Жилищно - коммунальному 
отделу вменили в обязанность об
служивать общежитие горнообога
тительного комбината. Ничего 
особенного тут, казалось бы нет, 
—  говорит рабочий И. Черны
шев. —  Но попробуйте заменить 
неисправный кран или муфту —  
ничего не получится. Арматуру в 
складах горнообогатительного 
комбината нам не дают, посылают 
в энергоцех. Там мы оказываемся 
в роли последних просителей. 
Выдадут —  спасибо, откажут —  
не возмущайся. Главный бухгал
тер комбината тов. Баршай не 
списывает нам материалы. Поче
му? Этого, видимо, он и сам не 
знает. Я считаю, что если нам по
ручили какой участок работы, так 
надо обеспечить материалами.

Вот уже несколько лет как 
эксплуатируются прачечная и 
баня. Но в каких условиях тру
дятся люди? Вентиляции в пра
чечной нет, густой пар стоит от 
полу до потолка. Баню посещают 
очень многие, но санитарная об
работка тазов, полов, стен не про
изводится: нет химикатов.

Собрание прошло активно. Чле
ны профсоюза избрали новый со
став цехового комитета, редакци
онную коллегию стенной газеты, 
товарищеский суд, делегатов на 
профсоюзную конференцию.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

У нас в поселке работает не
сколько детских садиков, но, по
жалуй, самый интересный и при
влекательный —  это детский сад 
Л; 39. Когда проходишь мимо не
го, то попадаешь в сказочное цар
ство. Чего'только здесь не 'уви 
дишь! Прямо перед нами стоит 
красивый Дед-мороз с - большой 
бородой и ледяной палкой. Он 
стоит прямо перед входом и встре
чая ребят, словно говорит им: 
«Пожалуйста, проходите в мои 
владения». И, наверное, дети 
больше всех любят его. Ведь это 
он в Новый год всегда приносит 
им много радостей и веселья.

Здесь же сидят три веселых 
медвежонка. Они готош сорвать
ся с места и начать кувыркаться, 
играть. Такое создается впечатле
ние. Рядом с ледяными горками, 
украшенными разноцветными 
флажками, растут грйбы с краси
выми шляпками.

Во дворе построено два цвет
ных домика. У ледяной избушки

сидит хитрая лиса. А" вот пету
шок золотой гребешок привстал, 
как-будто хочет прокричать свое 
ку-ка-ре-ку! По обеим сторонам 
восседают-веселые разодетые зай
чишки.

Все это многообразие фигур 
сделано из снега. И действитель
но, воспитанникам детского сада 
№ 39 есть где погулять и весело 
провести свое время. Даже взрос
лые, проходя мимо, невольно ос
танавливаются, на их лицах по
являются улыбки.

Да, хорошо потрудился коллек
тив детского сада №  39! Много 
труда и любви вложено в созда
ние разнообразных фигур из сне
га и льда. А когда дети подрастут 
и пойдут в школу, они с удоволь
ствием будут вспоминать свой 
коллектив, своих воспитательниц, 
все, что было сделано с такой лю
бовью и заботой для них, малы
шей.

Е. Т. Ц ВЕТКО ВА ,
О. А Ц ВЕТКО В.

Сердечное спасибо
Вместе с группой слесарей я бунович. Он нашел потерянные

работал на ликвидации аварии во
допровода на участке водозабор
ная насосная — резервуар и по
терял наручные часы. Поиски не 
принесли желаемого успеха. Вслед 
за нами на этом месте побывал 
токарь механических мастерских 
треста «Ковдорстрой» И. Т. Та

мпою часы и вернул мне.
Так поступают честные люди. 

За благородный поступок мне хо
чется выразить сердечную благо
дарность рабочему И. Т. Табуно- 
вичу. С Е. ПЕТРОВ.

Начальник энергоцеха горно- 
обогатительного комбината.

КОВДОР. Для жителей Ковдора в 1962 году был построен
кинотеатр «Юность». Рис. А. Кузнецова.

В н а ш е м  о б щ е ж и т и и
В женском общежитии Ковдора каждый решиться выступить в

создан бытовой совет, в который 
избрано 14 человек. Возглавляет 
ею штукатур «Отделстроя» 3. Су
ворова. В нем четыре секторе: 
бытовой, печати, санитарный, 
культурно-массовой работы. К аж 
дый месяц составляются планы, 
намечаются мероприятия, а в кон
це месяца подводятся итоги про- 
деланногсц Совет учитывает за
просы молодежи и стремится вы
полнить все, что интересует де
вушек. Так, среди нас есть много 
девушек, которые желают изучить 
историю Коммунистической пар
тии. Бытовой соврт учел это же
лание и обратился к секретарю 
комитета комсомола треста «Ков
дорстрой» С. Михееву С просьбой 
выделить пропагандиста, который 
бы ЯОг проводить учебу в крас
ном уголке' общежития. Однако, 
до сих пор комитет комсомола ни
чего не сделал, пропагандиста мы 
не видели.

У нас много талантливой моло
дежи, но в кру>кках самодеятель
ности участвуют одиночки. А ведь 
можно было бы организовать са
модеятельность в общежитии. 
Когда люди приобщаются к сце
ническому творчеству, тогда они 
охотно пойдут на сцену клуба. 
Поэтому бытовой совет просит 
председателя пострбйкома треста 
тов. В. Яковлева выделить для 
нас баяниста и художественного 
руководителя. Надо учесть, что не

клубе сразу перед требовательным 
зрителем. Такие хотят проверить 
свои силы и способности «у себя 
дома». Почему бы не пойти на
встречу им? Хочется надеяться, 
что и это желание будет выпол
нено.

Раньше у нас были нарушители 
внутреннего распорядка. Они вели 
себя так, как подсказывала им со
весть, не считаясь с общественны
ми нормами поведения. Например, 
кладовщица «Отделстроя» Ф. Во
робьева неоднократно возвраща
лась в комнату в нетрезвом виде, 
устраивала скандалы. К ней при
соединилась В. Тихонова. А где 
водка — так грязь и беспорядок. 
Бытовой совет занялся наруши
тельницами. С ними не раз бесе
довали, покритиковали в стенной 
газете.

После ноябрьского Пленума Ц К 
КПСС совет объявил поход за 
лучшую комнату. Показательно, 
что прежде самая грязная комна
та, где проживают Ф. Воробьева, 
В. Тихонова, М. Василькова, из
менила свое лицо: больше стало
порядка, койки ежедневно заправ
ляются, личные вещи прибраны. 
Прекратились выпивки и дебо
ширство.

В связи с подготовкой к выбо
рам в Верховный Совет РС Ф С Р  и 
местные Советы депутатов трудя
щихся работа бытового совета 
поднялась еще выше. Он выделил

Бытовой совет не ограничивает 
Свою работу лишь общественными 
мероприятиями. Он интересуется 
и личной жизнью девушек. Напри
мер, О. Ларионова ходила в седь
мой класс школы молодежи и 
стала отставать по некоторым 
предметам, а потом совсем пре
кратила учебу. Ею заинтересова
лись, поговорили по-товарищески. 
Оказалось, достаточно было одно
го внушения и Ольга снова села 
за парту-. Теперь она решила за
кончить учебу, нашла в себе силу 
преодолеть трудности, вызванные 
перерывом в учебе.

Много хлопот и неприятностей 
доставляют нам молодые люди. 
Напьются и идут к нам. Чтобы ог
радить себя ‘от парней, променяв
ших уважение к девушкам на 
водку, совет организовал добро
вольную дружину. Теперь люби
телям хмельного веселья вход в 
наше общежитие закрыт. Крепкие 
руки Л. Левицкой, М. Ерохиной, 
3. Суворовой, В. Чембиревой и 
других сумеют пьянчужкам пока
зать поворот от ворот. Если они 
хотят настоящей дружбы — пусть 
_брссят пол-литровки!

В планах бытового совета на
мечено организовать кружок крой
ки и шитья. Думаю, что с по
мощью заведующей бытовыми ма
стерскими Т. Д. Цкахая удастся 

Сейчас у * нас готовится диспут и это мероприятие. В  этом мы рас- 
по книге Г. Медынского «Честь». | считываем на помощь нашей вос- 
Я думаю, что в нем примут vqa- 1 питательницы К. Ф. Соколовой, 
стие многие. Надо полагать, что | которая всегда идет нам навстре- 
диспут пройдет живо и интерес- . чу.
но, он принесет большую пользу. I С. М ИРОНОВА.

агитаторов. Секретарь комсомоль
ской организации «Отделстроя» 
Л. Миронова, работница Ковдор- 
ской теплоэлектроцентрали С. 
Петрова, мотористка горнообога
тительного комбината Е. Кучерен
ко проводят.^ молодыми работни
цами беседы на избирательные 
темы, Недавно лектор областного 
комитета партии тов. Хохлов вы
ступил с лекцией на международ
ные темы. Мы с большим удо
вольствием слушали его выступ
ление.

Силами бытового совета при 
красном уголке создана библио
тека-передвижка, в которой на
считывается 500 книг. Более era 
девушек стали постоянными чита
тельницами передвижки. Здесь 
также имеются свежие газеты и 
л^рналы, наглядная агитация, на
стольные игры. Заведующая крас
ным уголком на общественных 
началах В. Белкина стремится 
привлечь к работе уголка как 
можно больше проживающих. 
Приобщаясь к культуре, некото
рые девушки стали приобретать 
книги для личных библиотек. Про
живающие в комнатах №№ 20, 
38 , 45 и 50 не скупятся на покуп 
ку литературы

Письмо.в редакцию

Берегите зеленые 
насаждения

В прошлом году по Парковой 
улице от дома № 3 до дома № 25 
была проведена большая работа: 
посажено много декоративных ку
стов и деревьев, насаждения обне
сены ограждениями из штакетни
ка. Но становится обидно, когда 
некоторые малосознательные пе
шеходы, несмотря на ограждения, 
ходят ,по газонам и ломают зеле
ные насаждения. Они не уважают 
труд взрослых и детей, принимав
ших участие в озеленении посел
ка.

Большой вред насаждениям 
причиняют водители автотран
спорта. Для них нет ничего зазор
ного остановить машину около га
зонов, предложить пассажирам 
сходить прямо на кусты. Не ме
шало бы общественным автоин
спекторам и сотрудникам поселко
вого отделения милиции провести 
соответствующую работу с води
телями, научить их уважать «зе
леного друга».

В БОГДАНОВ.
Слесарь участка «Пром
строй».

По следам 

наших выступлений

На статью «Школа и производ
ство», опубликованную в № 21 
нашей газеты от 8 декабря 1962 
года, в которой автор Е. К. Фил- 
ксва отмечала, что хорошо нала
женное обучение учеников сред
ней школы токарному делу в ре- 
монтно-механических мастерских 
горнообогатительного комбината, 
развалилось. 4г,.г.

Начальник Ц РМ М  комбината, 
тов. Салацкий А. А. сообщает,‘-что 
со стороны дирекции комбината и 
его лично приняты меры к произ
водственному обучению учащихся 
средней школы токарному делу.

возложе-

«Усилить 
комсомо-
в №  22'

Руководство обучением 
но на М. И. Вербина.

* * *
В передовой . статье 

партийное руководство 
лом», опубликованной 
«Рудного Ковдора» от 15 декабря 
1962 года, критиковалась работа 
комитета комсомола треста «Ков
дорстрой».

Секретарь партийного бюро 
парторганизации треста тов. Ма- 
рушко И. Г. сообщает, что статья 
обсуждена на совещании секрета
рей цеховых партийных организа
ций, где принято решение улуч
шить партийное руководство ком
сомолом. Кроме того, проведено 
заседание комитета В Л КС М  тре
ста по этому же вопросу.’ *

* *

В заметке «Простоев может не 
быть», опубликованной в Ms 21 на
шей газеты от 8 декабря 1962 го
да, указывалось о частых отклю
чениях электролинии лесоцеха 
комбината треста «Ковдорстрой».

Главный энергетик- Ковдорскпго 
горнообогатительного комбината 
тов. Кузнецов А. Н. подтверждает 
это ненормальное положение и в 
целях недопущения в дальнейшем 
таких отключений, дирекция гор
нообогатительного комбината вы
дала тресту «Ковдорстрой» техни
ческое решение, направленное на 
улучшение электроснабжения ле
соцеха.

Предложено питание лесоцеха 
электроэнергией осуществить от
дельным фидером 6 кв от главной 
подстанции № 40. Для этого гор
нообогатительный комбинат пере
дает тресту часть имеющейся ли
нии бывшего фидера № 4 и необ
ходимый кабель 6 кв.

После выполнения трестом мон
тажных работ но преподанной 
схеме, питание электроэнергией 
лесоцеха будет бесперебойным.

Редактор А. И. БУНТОВ.
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